

Fecha: 26-06-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Premios Enoturismo tendrán a Ñuble de sede

Pág. : 5

Cm2: 161,4

VPE: \$ 133.937

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

Premios Enoturismo tendrán a Ñuble de sede

LANZAMIENTO. La tercera edición agrega una nueva categoría: “Mejor Guía Enoturístico”.

El Servicio Nacional de Turismo (Sernatur) dio a conocer que Ñuble será la sede de la tercera edición de los Premios Enoturismo Chile, titulado “Saborea la Experiencia”, versión que, como novedad, incorpora la categoría “Mejor Guía Enoturístico”, que se suma a las existentes “Mejor Viña Emergente” y “Mejor Experiencia Enoturística”. Desde el servicio detallaron que este año se decidió invitar a las re-

giones a postular a la sede de la ceremonia de premiación del certamen, resultando ganadora la Región de Ñuble, reconocida por su rica historia y tradición vitivinícola, con viñedos que se remontan a más de un siglo y que, sin duda, se ha consolidado como un referente en la producción de vinos de alta calidad.

Vale mencionar que los Premios Enoturismo Chile son una iniciativa de Enoturismo

Chile de Corfo, y tienen como propósito promover la oferta enoturística existente y emergente en los valles vitivinícolas de norte a sur de Chile. Además, buscan incentivar en las empresas y profesionales, la innovación, calidad y buenas prácticas en las experiencias que ofrecen a los visitantes.

En este sentido el presidente de Enoturismo Chile, Claudio Cilveti, dijo que “son una excelente oportunidad para



SERÁN TRES CATEGORÍAS EN COMPETENCIA.

que las viñas, empresas y guías demuestren su dedicación y pasión por el enoturismo, actividad que ha logrado un enorme crecimiento los últimos diez años y constituye una oportunidad de posicionamiento para las empresas”.

A nivel local, la directora de Corfo, Macarena Dávila, agregó

que “invitamos a las empresas de Ñuble a participar en estos premios, que reconocen, valoran y visibilizan el gran trabajo que realizan pequeños y medianos emprendedores, que con su esfuerzo e incansable dedicación logran ofrecer productos y servicios destacables a nivel regional”.